

177 Referate
178 Kurzreferate
218 Aus der Literatur
231 Aktuelles

- 185 **Wissenschaft und Forschung**
Effekt eines Heimtrainingsprogramms in der Nachbehandlung konservativ behandelter distaler Radiusfrakturen – eine prospektiv randomisierte Studie
G. Krischak, A. Krasteva, S. Pandorf-Frediani, C. Dehner, F. Schneider, F. Gebhard, M. Kramer
- 193 ▶ Präoperatives, sensomotorisches Training bei Implantation einer Hüft-Totalprothese: eine randomisierte kontrollierte Studie
R. Bitterli, J. M. Sieben, M. Hartmann, E. D. de Bruin
- 202 Aquales Funktionstrainings in der Therapie konservativ versorgter degenerativ bedingter Verletzungen der Rotatorenmanschette
S. Dalichau, T. Möller
- 209 ▶ Muskelaktivitätsmuster bei Patienten nach Poliomyelitis anterior acuta
B. Bocker, K. Münzel, U. C. Smolenski
- 213 Klinische Wirksamkeit lokaler Moorkompressen aus dem Pohorje-Gebirge bei Patienten mit Kniearthrose: Ergebnisse einer Sham-kontrollierten Studie
D. Lonžarić, B. J. Papež, M. Vogrin, Z. Turk
-

- 219 ▶ **Abstracts**
114. Kongress der Deutschen Gesellschaft für Physikalische Medizin und Rehabilitation
5. Gemeinsamer Deutsch-Österreichischer Kongress für Physikalische Medizin und Rehabilitation
Leipzig, 17.–19.9.2009
-

A4 Impressum

177 Reviews
178 Short Reviews
218 From the Literature
231 News

- 185 **Science and Research**
Effect of a Home Exercise Program in Rehabilitation of Non Operatively Treated Wrist Fractures – A Prospectively Randomized Study
- 193 ▶ Pre-Operative, Sensory-Motor Training for Patients undergoing Total Hip Replacement: A Randomised Controlled Trial
- 202 Aquatic Functional Training in the Therapy of Conservatively Treated Diseases of the Rotator Cuff due to Degeneration
- 209 ▶ Muscle Activity in Patients after Poliomyelitis Anterior Acuta
- 213 Efficacy of Local Pohorje Peat Compresses in Patients with Knee Osteoarthritis: Results from a Sham-controlled Trial
-

- 219 ▶ **Abstracts**
German Society of Physical Medicine and Rehabilitation 114th Congress, Leipzig 17.–19.9.2009
5th Common Congress German and Austrian Society of Physical Medicine and Rehabilitation
-

A4 Imprint